

No. 99 - Junio 2025









Editorial

Desde las directivas de la Subred Sur reconocemos en su día la labor que desarrollan nuestros docentes y seguimos aportando a la construcción de conocimiento, un paso más para conseguir el sueño de ser Hospital Universitario.

Convertir el Hospital El Tunal en un hospital universitario es una necesidad estratégica para el fortalecimiento del sistema de salud pública, la formación académica y el bienestar de la ciudadanía, esta transformación representa una oportunidad histórica para Bogotá y para el sur de la ciudad, una zona que por años ha luchado por tener acceso equitativo a servicios de educación superior pertinente.

El Hospital El Tunal es un símbolo de progreso, de compromiso con la equidad, y de visión para una ciudad que quiere ser más justa, más preparada y más saludable.

No se trata solo de mejorar un hospital, sino de sembrar una semilla de transformación para las próximas generaciones.

Cordialmente,
Dra. Viviana Clavijo
Gerente

Índice



3er Foro del Cuidado **Día de la enfermera**



Frascos de vidrios para recolectar leche materna



Foro Nacional de **Acreditación en Salud**



Inauguración de Kilombo Osain en Usme



Semana en imágenes

Página 3

Página 4

Página **5**

Página **6**

Página **P**

3er Foro del Cuidado

en el marco del Día de la Enfermera

Llevamos a cabo el 3er Foro del Cuidado "Enfermería con un propósito y conciencia del cuidado" evento realizado en el auditorio Natividad Pinto de la Universidad Nacional de Colombia y en el que se conmemoró el Día de la Enfermería, durante la ceremonia se entregaron reconocimientos por parte de la gerente Viviana marcela Clavijo y equipo directivo a los colaboradores y colaboradoras por su liderazgo, compromiso y aportes a la promoción de la salud.



Durante el Foro del Cuidado se destacó al personal de enfermería que, en muchos casos, es el primer y último punto de contacto para los pacientes. Son responsables de evaluar signos vitales, administrar medicamentos, asistir en procedimientos médicos, coordinar cuidados y brindar apoyo emocional tanto a pacientes como a sus familias. Su presencia continua en hospitales, clínicas y centros de atención primaria garantizan una atención integral y sostenida, siendo fundamentales para la prevención, tratamiento y rehabilitación de enfermedades.



Frascos de vidrio

para recolectar leche materna



En la Subred Sur venimos desarrollando la estrategia de donación de frascos de vidrio para la recolección de leche materna, una campaña que cuyo objetivo es facilitar el almacenamiento y conservación de la leche, las personas que deseen colaborar con esta iniciativa pueden acercarse a las diferentes Unidades de Servicios y Sedes Administrativas pertenecientes a la Subred Sur y realizar su donación.

Recordemos que la recolección de leche materna es un proceso fundamental para las madres que desean alimentar a sus bebés con leche materna cuando no pueden amamantarlos directamente, esta práctica permite conservar los beneficios nutricionales e inmunológicos de la leche, facilitando una alimentación saludable y segura.





Participamos del

Foro Nacional de Acreditación en Salud

La Subred Sur hizo presencia en el Foro Nacional de Acreditación, en este evento buscamos promover espacios para mostrar el trabajo de las instituciones acreditadas en salud.

De igual manera relacionarnos entre instituciones acreditadas o en proceso a partir de la referenciación comparativa, el contacto y el compartir de experiencias en educación y formación integral del talento humano en salud.

Así mismo fortalecer alianzas estratégicas entre instituciones y promover el plan padrino de hospitales en beneficio de la calidad de la atención en salud, de los pacientes y sus familias y los trabajadores de la salud.



También compartimos buenas prácticas y aprendizajes para promover las vocaciones en el sector salud, los programas de formación integral, el desarrollo de las capacidades necesarias para cumplir los requisitos de hospitales universitarios, entre otras posibilidades que permitan multiplicar resultados y generar una masa crítica que contribuya al mejoramiento global de la calidad en el sector salud y de la formación de nuestros colaboradores y colaboradoras.



Inauguramos el

Kilombo Osain en la localidad de Usme



En el marco del Día nacional de la Afrocolombianidad llevamos a cabo en el Centro Día San David de la Localidad de Usme la inauguración del Kilombo Osain, un espacio de sanación colectiva, resistencia y conexión con la medicina ancestral. El evento contó con música, danza y muestras de plantas medicinales propias de la cultura Afro.

La medicina ancestral que se practica en nuestro Kilombo Osain es un legado invaluable de sabiduría que ha sido transmitido de generación en generación por pueblos originarios del pacifico colombiano, su importancia radica no solo en la efectividad para tratar enfermedades físicas y emocionales, sino también en su enfoque profundamente conectado con la naturaleza, la espiritualidad y la comunidad.





Entrega de Cunas con Amor a gestantes



Atención a usuarios con Supersalud



Certificación Huella de Carbono



Visita Centro de Salud Nazareth